

## 第二回 総合消防訓練 R5.12.12(火)

香美市消防本部の方々が園までお出でくださり消防訓練を行いました。実際に119番へ通報する通報訓練、避難訓練、水消火器を使った消火訓練、火遊びしてはいけないよと教えてくれるDVDの鑑賞、そして消防車と救急車の見学をしました。なんとかお天気ももってくれ、園児さんたちは大きな消防車に目がキラキラしていました(\*^-^\*)



火事のお約束！「おはしも」 お…押さない は…走らない し…しゃべらない も…戻らない



ピン・ポン・パン！で、  
しっかり初期消火！



ひよこ組さんも  
応援してくれ  
ました～

手をたたいて  
応援してくれ  
ました



がんばれ～

香美市消防本部の方より、火事のお約束や、消火器の使い方、火事が起きた時はどうしたら良いのか等お話を伺いました。職員は勿論、園児さんたちもしっかりと聞いてくれていました。



DVDは、さくら・ばら・うさぎの3クラスが鑑賞しました。アニメの桃太郎さんたちが、花火は大人と一緒に！火遊びはしない！など教えてくれましたよ。



消防車2台と救急車1台が、園まで来ていただきました。「救急車や！」「消防車！」と車の名前を知っている園児さんも沢山いました！大きな活躍する車に、みんなとても喜んでいました(\*^-^\*) 優しく接して下さった消防士のみなさま、誠にありがとうございました。

